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WVAニュースレター

Dr Patricia TURNER（パトリシア・ターナー）

「2022年総会で皆さんに会えたこと，本日数々の困難を乗り越えてこの場にご
参集いただいたことに感謝する．私たち獣医師はこの 2年間のパンデミックによ
り公私両面で課題に直面したが，素晴らしい適応能力を示せたと思う．2019年
以降では初となる対面での総会が開催できたのは世界の獣医師の努力の結果でも
ある．渡航制限によりオンライン参加となった皆さんとも，また再会できる日を
楽しみにしている．世界にはまだコロナワクチンが入手できない地域がたくさん

あり，人類は今後もウイルスへの対処を続けざるを得ない．今期の評議員はこの 1年間WVAの使命を果たす
ため事務局・協力団体・スポンサーらと努力を続け，重点課題であるワンヘルス・獣医学教育・薬剤適正使
用・アニマルウェルフェア，そして昨年の総会で約束した会員とのコミュニケーション改善に力を入れてき
た．昨日，対面で評議会を開催できたことを喜ばしく思う反面，今日で任期が終了してしまうことが寂しくも
ある．
2021年のWHO総会では次に起こりうるパンデミックを早期発見するためにワンヘルス・アプローチをと

ることが合意された．WVAでは継続して動物衛生の改善と，低・中所得国における獣医学教育の改善を訴え
てきた．活動の一環として FAO/OIE/WHOのワンヘルス・フィールド疫学トレーニングプログラムに協力
している．このプログラムが成功すれば世界の人と動物の専門家が協力して疫学調査を実践できるようになる．
WHOでは 1977年に必須医薬品モデルリストを公表して以来，継続して情報を収集しており，今日でも 20

億人が近代的な医薬品を利用できていないことが明らかにされている．動物での状況はもっと酷いものだろ
う．WVAでは食用動物向けの必須医薬品リスト作成を進めている．リスト公表後は国際機関・各国政府が参
照することを期待している．
今回のWVACではWVAが主催するイベントとして第 8回ワンヘルス世界サミット，獣医学教育セミナー，

アニマルウェルフェアセミナーを企画している．皆さんの参加を期待している．」

Dr Rafael LAGUENS（ラファエル・ラガンス）

「私を会長に選任してくれた皆さんに感謝する．名誉であり，また責任を感じ
ている．困難な時期にWVAを率いてくれたパトリシア・ターナー前会長に感謝
する．私たちはコロナ禍の困難を乗り越えつつある．会長職を引き継ぐにあたり
WVAを成長させ，改善してきた歴代会長のことを忘れてはならない．WVAの
前身である国際獣医学大会が開催された 1863年以降，会長を務めてこられた方
の長いリストがある．

新会長として熱意をもって結束することを皆さんにお願いしたい．それにはWVA運営のさらなる効率化が
必要だ．数々の課題の中でも会費算定方式の改善に注力しないといけない．簡単な問題ではないが対話と善
意をもって挑めば，全員に公平な方法が見つかるだろう．

令和 4年 3月 29日に第 37回世界獣医師会大会（WVAC）が開催されました．同日，WVA総会が開催され，
会長と評議員が交代しました．
パトリシア・ターナー前会長の退任挨拶，ラファエル・ラガンス新会長の就任挨拶をご紹介します．
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WVAは，世界の公益のための獣医師としての役割について，まとまったメッセージを世界に発信するために，皆さ
まの専門知識と意見を必要としています．WVAの会員及びオブザーバー会員のご意見をお待ちしています．このプロ
セスから取り残されないようにしてください．

このニュースレターを貴会会員に伝えてください
ご興味のある方は，下記までご連絡ください．

WVA
Avenue de Tervueren 12, 1040 Brussels, Belgium

ウェブサイト：www.worldvet.org　　電子メール：secretariat@worldvet.org

作業部会ではエビデンスに基づいた意見書とガイドラインを提供していく．そのためには皆さんに，適格な
専門家を推薦してもらいたい．WVAを全ての人が受け入れられ，尊重され，平等な扱いを受けられる包括的
な世界コミュニティとしたい．
数年前にWVAでは重点課題としてワンヘルス・獣医学教育・薬剤適正使用・アニマルウェルフェアを選ん
だ．WVAの運営側，事務局，会員の間の意思疎通を活発にし，そして会員を増やしていく．私たちが共有す
る価値観に基づきWVA活動を倫理的かつ責任ある方法で実施していく．
私たち獣医師の大きな目標，現場で働く個々の獣医師の声を，世界の獣医師の総意にまとめていこう．そこ
で初めてWHO，国連，FAO，OIEその他の団体が獣医師の声に耳を傾けてくれる．
スピーチの最後に，任期を満了した評議員へ，事務局のジーブとエマに，過去 2年間のWVA活動を支えて

くれた評議員と委員へ感謝を伝えたい．WVAが素晴らしい評議員に恵まれたことを誇りに思っている．WVA

の歴史を引き継いで世界の獣医師のためにリレーをつないでいこう．WVAを成功に導くには，事務局，執行
部，評議会の力だけではなく，会員そしてパートナーの協力が不可欠である．」


